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内容提要 

1，肾移植每年都做得很多的。 

2，问去年做了四五佰例？对方沒有否認。 

 

 

电话内容 

调查员：这是昆明市第一人民医院吗? 喂。 

护士：是的。 

 

调查员：是的，那个我这是浙江的，我们那个李惠利医院有个大夫，因為有一个

家人想做肾移植，后来那个当地我医院做得太少了，所以他介绍，他说你

问问昆明，昆明那做的多，你可以到那里去做，那里等的时间短。哎～我

想问一下，就是是不是现在做的还是算比较多的医院。 

护士: 我们这边是新院，庚北医院，你要找的是老院那边，还是我们这里？ 

 

调查员：你这是北院吗?  

护士: 嗯，对对对。 

 

调查员：我说是不是里做肾移植啊？ 

护士: 可以做的。 

 

调查员：做啊，就因问我从我们这里 

护士: 可以做的，可以做的。 

 
调查员：我想这个如果病人去了大约等待多长时间能做上？  

护士: 这个妳肯定是要等待配型的嘛！ 

 

调查员：哦这个我知道，因为她告诉我妳们这移植的多嘛，所以我就过来了嘛，

就说我想等待的时间短，他、你、你们去年像那个大夫告诉妳们去年做了

四、五百例这种肾移植是吗? 

护士：嗯，嗯。 

  

调查员：因为他、我们这位大夫介绍，那你们今年现在做的多吗? 今年啊。 

护士: 都有的，每年都有做很多的！啊。 

 

调查员：就是现在、就是现在要、要做的多，我赶快过去或许等待时间短吧？ 

护士：妳要做的话，妳决定要做，妳先过来这边医生会跟妳说的嘎。你要你决定

要做就来医院里面，然后看了再说嘎。 

 


